動画で2024年問題の物流・介護人材難を解決します!

クルマ離れと人材不足により物流・介護の送迎・訪問介護サービスが成り立たなくなっている 社会問題の解決策として、車を使用せず、動画を閲覧するだけで運転技術が向上する独自の 手法によってこの問題を解決します。

当社は、4月1日を夢を発信する日にしようとするApril Dreamに賛同しています。 このプレスリリースは(有)ネイキッドコーポレーションの夢です。

4月1日は April Dream



多くの方がクルマの運転技術を向上させるには経験や慣れによって運転技術が向上するという先入観に囚われております。

弊社では2008年から15年間、クライアントと一切お会いすることなく、動画だけで日本だけでなく、左ハンドルの海外の方まで運転技術を向上させてきました。

動画だけで運転技術が向上できれば、2024年度以降物流の3割が輸送できない問題、 そして世界で経験したことが無い超高齢化社会において介護の現場で車の運転が必須であるため介護難民を減らす取り組みとなります。

そして、地方を中心に高齢者の足となる車が、運転ミスによって罪もない人々の命を奪って いる現状をこの動画によって悲劇を無くす取り組みを続けます。

「April Dream」は、4月1日に企業がやがて叶えたい夢を発信する、PR TIMESによるプロジェクトです。 私たちはこの夢の実現を本気で目指しています。